

**Protokoll der AStA-Sitzung vom 13.05.2015 (20150513-A-48-6)**

- TOP 1 – Begrüßung durch die AStA-Vorsitzende
- TOP 2 – Feststellung der Beschlussfähigkeit
- TOP 3 – Feststellung der Tagesordnung
- TOP 4 – Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung
- TOP 5 – Gäste und Finanzierungsbeschlüsse
- TOP 6 – Bericht des Vorstandes
- TOP 7 – Berichte aus den Referaten
- TOP 8 – Berichte aus den Gremien
- TOP 9 – :bsz Einleger
- TOP 10 – Organisatorisches und Verschiedenes

**Anwesenheitsliste der 6. AStA-Sitzung des 48. AStA – 2015**

<b>Mitglieder</b>	<b>Von</b>	<b>Bis</b>	<b>Abw.</b>
<b>Vorsitz</b>			
Schmidt, David	14.20		
<b>Referentin beim Vorsitzenden</b>			
Demir, Nur			X
<b>Finanzen</b>			
Heinrich, Jan	14.20		
<b>Referent beim Finanzier</b>			
Heinze, Sven			X
<b>Kultur, Sport, Internationalismus &amp; politische Bildung</b>			
Azroufi, Fatima			X
Berg, Ariane			X
Bernhardt, Rebecca	14.20		
Brüggemann, Mathias			X
Niedballa, Justin	14.20		
Saidi, Mohamed-Ali	14.20		
Waage, Philip	14.20	15.48	
Yilmaz, Nergiz			X
Zurkuhl, Lionel			X
<b>Servie und Kommunikation</b>			
Grabowski, Christian	14.20		
Jewanski, Kathrin	14.20		
Schütz, Susanne	14.20		
Semenowicz, David	14.20		
Seydel, Nina	14.20		
Stallmeier, Marileen			X
<b>Hochschul-, Bildungs-, Sozial- &amp; Infrastrukturpolitik</b>			

Abbenhaus, Ann-Christin	14.20		
Dikman, Zeynep-Fatma			X
Fastabend, Moritz			X
Garnhartner, Marius	14.20		
Graw, Maurizio			X
Greger, Daniel	14.20		
Krüger, Philipp			X
Paul, Simon			X
Singer, Marcel	14.20		
Volmering, Christian			X
<b>Gäste</b>			
<b>FSVK</b>			
-			
<b>Studentische Senatsfraktion</b>			
-			
<b>Studierendenparlament</b>			
-			
<b>Vertreter*in der Studierenden im AkaFö-Verwaltungsrat</b>			
-			
<b>Vertreter des autonomen Schwulenreferates</b>			
-			
<b>Vertreterin des autonomen Frauen-/Lesbenreferates</b>			
-			
<b>Vertreter*in des autonomen AusländerInnenreferates</b>			
-			
<b>Vertreter*in des autonomen Referates für Studierende mit Behinderungen und sonstigen Beeinträchtigungen</b>			
-			
<b>Vertreter*in des IBS</b>			
-			
<b>Sonstige:</b>			
Jana, Rebecca			

### **TOP 1 – Begrüßung durch die AStA-Vorsitzende**

David begrüßt die Anwesenden und eröffnet die Sitzung um 14.20 Uhr.

### **TOP 2 – Feststellung der Beschlussfähigkeit.**

Die Sitzung ist beschlussfähig.

### **TOP 3 – Festlegung der Tagesordnung**

Die Tagesordnung wird um die Punkte „Alternatives Campusfest“ und „BlauPause“ ergänzt.

Die Tagesordnung wird festgestellt.

#### **TOP 4 – Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung**

Die Protokolle der ersten fünf AStA-Sitzungen werden mit großer Mehrheit genehmigt.

#### **TOP 5 – Gäste und Finanzierungsbeschlüsse**

##### **Antrag „Bunt statt Grau“ (Beschlussbuchnummer 15-180)**

Jana und Rebecca stellen ihren Antrag vor. Um die Universität bunter zu gestalten, möchten sie an der Universität wieder Kunst verbreiten. David sieht mögliche Konflikte mit der Verwaltung und dem Rektorat. Jana erläutert, dass man das Rektorat kontaktiert habe und man Zustimmung für das Projekt erhalten habe. Daniel und David sehen weiterhin Probleme mit dem Rektorat. David wird mit dem Rektorat Kontakt aufnehmen.

Jana und Rebecca beantragen 500€ für Farben und Material. Rebecca wird Ansprechpartnerin des AStA.

Der Antrag wird bei einer Enthaltung einmütig angenommen.

##### **Antrag „AStA-T-Shirts“**

Christian stellt den Antrag vor. Es werden verschiedene Design-Optionen vorgestellt.

Philipp W. erinnert an die soziale Verantwortung des AStA.

Kathrin spricht sich für die Verwendung des AStA-Logos und gegen die Verwendung von Abwandlungen aus.

Daniel spricht sich aufgrund des Wiedererkennungswertes bei AStA-Veranstaltungen für den Kauf aus.

Felix spricht sich gegen den Aufdruck von weiteren Informationen wie Referatsnamen aus.

Marius unterstützt Felix, außerdem solle auf der Rückseite „Studierendenvertretung“ gedruckt sein. Außerdem spricht er sich gegen die Verwendung von großflächigen Drucken aus. Jan unterstützt Felix ebenfalls.

Mohamed unterstützt dies ebenfalls, man könne aber auch weitere Individualisierungsmöglichkeiten anbieten.

Rebecca unterstützt die Vorredner.

Man bespricht die Art und Weise des Logos.

Man spricht sich für weiße Logos auf blauem Grund mit den Schriftzügen „Ruhr-Uni-Bochum“ und „Eure Studierendenvertretung“ aus. Das Referat wird Angebote vorbereiten.

#### **TOP 6 – Bericht des Vorstandes**

David berichtet, dass er sich mit dem Hochschulrat getroffen habe. Er habe dort über die Anwesenheitspflicht, die BlauPause und den Festakt, das Semesterticket, das HZG und die neue Verfassung gesprochen. Außerdem habe man über Möglichkeiten zur Bekanntmachung des Hochschulrates in der Studierendenschaft diskutiert.

Weiterhin habe er Kontakt mit dem Rektorat zum Landeshochschulentwicklungsplan gehabt.

Jan berichtet, dass er Kontakt mit dem Justizariat und dem Steuerberater bezüglich der Tanzkreise habe und darüber hinaus Anweisung vom Justizariat bezüglich der LAT-Finzen im Haushalt der Studierendenschaft erhalten habe.

#### **TOP 7 – Berichte aus den Referaten**

Das Referat für Kultur, Sport, Internationalismus und politischer Bildung berichtet, dass man sich mit dem autonomen Frauen\*LesbenReferat zu sexualisierter Gewalt getroffen habe und nun einen Workshop plane.

Das Referat für Hochschul-, Bildungs-, Sozial- und Infrastrukturpolitik berichtet, dass es sich mit Hrn. Zerria treffen werde und über das Mensaangebot sprechen werde, sich mit RUBCast treffen werde und man sich mit der Architektin treffen werde. Weiterhin wird berichtet, dass

man Erfolge zur Abschaffung der Latinumpflicht erreicht habe.

Das Referat für Service und Kommunikation berichtet, dass es an der neuen Homepage arbeite und dass man einen Veranstaltungskalender plane. Man bittet um weiteren Input.

#### **TOP 8 – Bericht aus den Gremien**

Es liegen keine Berichte vor.

#### **TOP 9 – Alternatives Campusfest**

Christian fragt nach dem Stand der Planungen zum Alternativen Campusfest. David hat nochmals eine Anfrage an den Kanzler gerichtet. Außerdem werde man dies auf dem nächsten Rektoratstreffen ansprechen. Daniel fragt, ob es noch weitere Ideen gebe. David bejaht dies, seitens des Dezernates 5 gebe es aber große Probleme. Philipp fragt, was gegen eine Veranstaltung im Herbst spreche. David erläutert die Probleme der FSRs. Felix bezweifelt die Wirtschaftlichkeit für die FSRs und Initiativen. Kathrin bittet um eine klare Antwort von der Verwaltung.

#### **TOP 10 – BlauPause**

In der nächsten Woche wird das finale Meeting zur BlauPause stattfinden. Bis dahin wird das Angebot des AStA stehen. Weiterhin werde man Angebote für den Verkauf von Eis einholen. Außerdem werde man nun den Finanz- und Einsatzplan besprechen.

#### **TOP 11 – Verschiedenes**

Marius und David übernehmen den Mülldienst für die nächsten Wochen.

*David bedankt sich bei den Anwesenden und schließt die Sitzung um 15.56 Uhr.*

Für die Richtigkeit

---

Jan Heinrich(Protokollant)